
        El gobernador Miguel Barbosa, avaló la gestión del alcalde y le manifestó su respaldo
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Ante ciclón tropical 
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HAY BUENOS 
RESULTADOS 
VIENEN MÁS: 
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Un buen político debe 
estar preparado para 

los retos por venir, y yo 
soy un hombre de lucha, 
preparado para afrontar 
las batallas que vengan, 
Dios y el tiempo abrirán 
el camino y ustedes los 
ciudadanos tendrán la 

última palabra”

El presidente municipal de Puebla rindió su 1er. Informe de Gobierno

        Eduardo Rivera es quien tiene más posibilidades de ser nuestro candidato: Zambrano
        Es el mejor que tiene AN por la gubernatura en 2024, declaró Augusta Díaz de Rivera

La Franja La Franja 
recibe al recibe al 
América, América, 
miércoles miércoles 
a las 19:06a las 19:06
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ANGELOPOLITANAS

ESTUDIANTE DE LA BUAP GANA EL PREMIO 
INTERCOVAMEX A LA MEJOR TESIS DE DOCTORADO

El trabajo que hacemos en 
este grupo de investigación 
comienza a tener una 
relevancia más allá de lo local: 
Omar Soriano Romero

Omar Soriano Romero se formó en la 
BUAP: en sus aulas cursó  sus estudios de 
licenciatura, maestría y doctorado. Con su 
tesis para obtener este último grado es 
galardonado con el  Premio Intercovamex 
a la Mejor Tesis de Doctorado, otorga-
do por la Sociedad Mexicana de Ciencia 

A.C., durante el XV Congreso Internacional 

Puerto Vallarta, Jalisco, celebrado del 26 
al 30 de septiembre.

Con la guía de los  doctores Abraham 
N. Meza Rocha y Rosendo L. Lozada 
Morales, de la Facultad de Ciencias Físico 
Matemáticas de la BUAP, Omar Soriano 
incursionó en la elaboración de un vidrio 
de fosfato de zinc activado con plata, lan-
tánidos y manganeso -materiales  abun-
dantes en México-, con los cuales redujo 
el costo de producción de los sistemas de 
iluminación, así como el impacto ambien-

-
centes compactas que contienen mercu-
rio, un elemento altamente contaminante 
y dañino para la salud.

El resultado de esta investigación se 
plasmó en la tesis “Propiedades luminis-
centes del sistema vítreo fosfato de zinc 
activado con plata, lantánidos trivalen-
tes y manganeso”, con la cual obtuvo el 
Premio Intercovamex a la Mejor Tesis de 
Doctorado. Esta investigación además 
generó cinco artículos publicados en re-
vistas indizadas, lo cual abonó al citado 
reconocimiento.

Ayer lunes en la ciudad de Puebla fue un día de polí-
tica, mucha política, política del siglo XXI, aunque por 
supuesto no faltaron los críticos conservadores.
El escenario fue el Informe del presidente municipal, 
Eduardo Rivera. Estuvieron convocados representantes 

de toda la sociedad poblana, desde los radicales de derecha 
como viejo militante de la izquierda. Dirigentes nacionales de 
los partidos y especialmente el gobernador morenista, Luis 
Miguel Barbosa.
Como gran primer actor, Rivera reconoció que, pese a las dife-
rencias con el gobierno del estado, el trabajo en coordinación 
se mantiene, pensado en el bienestar de los poblanos. Explicó 
que durante su primer año se han presentado escenarios que 
generan críticas por la relación entre el Ayuntamiento y la admi-
nistración estatal, sin embargo, no influye en el desempeño ni 
tampoco en los resultados.
Exhortó a trabajar unidos por el bien de Puebla y solicitó al 
gobierno del estado mantener su apoyo hacia el municipio capital. 
No fue lejos por la respuesta, junto a él, el gobernador Barbosa 
subrayó la amistad y la buena coordinación con el gobierno 
municipal de Puebla encabezado por Eduardo Rivera.
Celebró los diferentes estilos de gobernar “porque creo en la 
democracia” y “me da gusto que Eduardo Rivera gobierne en 
el municipio”. Mejor imposible. 
Si los astros no estaban alineados para 2024, ayer se empeza-
ron a alinear y Rivera confirmó que es el candidato natural de 
la oposición para suceder al gobernador Barbosa. Sólo habrá 
que esperar las reacciones de Palacio Nacional, que, públicas 
o privadas, las habrá.

Octubre es un mes marcado por la violencia en el 
estado, ayer el ex presidente municipal de Teotlalco, 
Guillermo Cortés Escandón, murió y su esposa fue 
gravemente herida luego de ser baleados por unos 

sujetos, en la carretera Teotlalco-Huaxtla.
Cortés Escandón circulaba la mañana de este lunes a 

bordo de su camioneta sobre la vialidad para ir a comerciali-
zar sus productos lácteos. Otros sujetos les dieron alcance y 
les cerraron el paso con dirección al municipio morelense de 
Axochiapan.
Les dispararon en diversas ocasiones, declararon automovi-
listas que presenciaron el hecho y dieron aviso a los cuerpos 
de emergencias.
Los paramédicos revisaron a Cortés Escandón e indicaron que 
ya no tenía signos vitales debido a las múltiples heridas de bala. 
A su esposa la declararon gravemente herida, y la trasladaron 

al Hospital de Axochiapan, Morelos, donde se debate entre la 
vida y la muerte. 
Las autoridades ministeriales investigarán si los sujetos inten-
taron asaltar al ex presidente municipal de Teotlalco o si fue un 
ataque directo. Cortés Escandón gobernó por Nueva Alianza 
en el periodo 2018-2021.

Puebla llegó ayer a la conferencia mañanera del 
presidente Andrés Manuel López Obrador cuando 
confirmó el registro de seis asesinatos en Puebla, 
ocurridos viernes y sábado de la semana pasada, 
7 y 8 de octubre.
Puebla es el décimo estado en incidencia de este 
delito, junto con la Ciudad de México, Oaxaca, Sonora 
y Tamaulipas, que reportan el mismo número de casos.
Durante los días 7, 8 y 9 de octubre, de acuerdo con el 

informe se confirmaron en total, en el plano nacional, 223 homici-
dios, de los cuales el 48 por ciento se concentró en tres entidades.
Los primeros tres sitios los ocupan el Estado de México con 
27, Guanajuato con 26 y Baja California con 23 crímenes, res-
pectivamente.
López Obrador confirmó los seis homicidios que se registraron 
en el estado de Puebla. Precisó que en ambos días se regis-
traron tres homicidios, en tanto que el domingo 9 de octubre 
no se registró ningún asesinato en la entidad.
Se dieron a conocer casos, como el de una mujer hallada sin vida 
en un motel de San Pedro Cholula, identificada como Anadeli N., 
de 34 años, originaria de Veracruz. Además del asesinato de un 
hombre en la colonia Valle del Sur, Atlixco, registrado el sábado.

  El Congreso Local se prepara para votar por 
amplia mayoría la reforma constitucional que permite 
ampliar de 2024 a 2028 la presencia del Ejército 
Mexicano en las calles, aprobada recientemente 
por el Senado de la República. El gobernador Luis 
Miguel Barbosa señaló que beneficiará la segu-
ridad del país y de los estados.

Agregó que esta acción no representará la militarización de 
México, de tal suerte que la sociedad no verá tanques militares 
en las calles.
Explicó que la reforma solo amplía el periodo para que la Secre-
taría de la Defensa Nacional (SEDENA), a través del Ejército 
Mexicano y la Guardia Nacional, se siga involucrando en asuntos 
de seguridad pública, tema prioritario en la agenda política del 
país y los estados.
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REDada

BIDEN PROMETE QUE PUTIN 
RENDIRÁ CUENTAS POR LOS 

ATAQUES A UCRANIA
Biden hizo un llamado a Rusia a “terminar esta agresión 
injustificada de forma inmediata y retirar sus tropas de 
Ucrania

TWITTER BLOQUEA LA CUENTA 
DE KANYE WEST POR PUBLICACIÓN 

“ANTISEMITA”
Twitter confirmó a varios medios estadounidenses 
que bloqueó temporalmente la cuenta de Kanye West

INCIDENTES DE CIBERSEGURIDAD, 
ENTRE LAS CRISIS QUE MÁS 

AFECTAN A LAS PYMES
Según la reciente investigación de la empresa, la probabili-
dad de enfrentar un incidente de ciberseguridad aumenta a 
medida que el número de empleados crece

ANTONIO MARTÍNEZ 
DAGNINO, NUEVO 

JEFE DEL SAT
Antonio Martínez Dagnino será nuevo titular del SAT des-
pués de que Raquel Buenrostro fuera designada secretaria 
de Economíacaldías
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Trabajadores de American 
Plastic denuncian acoso 
laboral y sindicato “charro”

La entidad poblana 
registró en junio de 
este año una caída de 
la actividad industrial 
La actividad industrial del estado de Puebla registró 
una caída de 5.9 por ciento en el mes de junio, en 
comparación con el mes de mayo, de acuerdo con da-
tos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía 
(Inegi).

En el reporte del Inegi, al dar a conocer el indi-
cador mensual de la actividad industrial por entidad 
federativa, el Inegi expuso que, el incremento más 
alto que tuvo Puebla fue en la industria manufacturera 
con 11.6 por ciento, cifra que la hizo destacar a nivel 
nacional junto con los estados de Chiapas, Quintana 
Roo, Sonora, Colima, Campeche y Jalisco.

En contraste, en el sector de la construcción repor-
tó un desplome de 16.3 por ciento; mientras que, en 
la industria de generación, transmisión y distribución 
de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por 

4.3 por ciento.
Finalmente, en el sector de la minería la caída que 

registró el estado fue de 14.3 por ciento.  ALMA MÉNDEZ

Eduardo Rivera Pérez vivió ayer uno de los días este-
lares de su carrera política, que empezó cuando estu-
diante de Ciencias Políticas en la Upaep, fue invitado 
a acudir a eventos de Acción Nacional y de ahí se 
enroló hasta tener elementos para pensar en ser el 
próximo gobernador de Puebla.
Ante una amplia convocatoria de los dirigentes nacio-
nales del PAN y el PRD, la secretaria general del 
comité nacional del PRI, representantes de todos 
los sectores de la sociedad y políticos de diversos 
partidos, en especial el gobernador morenista Miguel 
Barbosa, se confirmó que está en ruta a 2024, pero 
hábilmente evitó hacer un acto de precampaña y rati-
ficó que en este momento y en los siguientes meses 
estará dedicado a la presidencia, su plataforma para 
el futuro inmediato.
Fue la presidenta de Acción Nacional, Augusta Díaz 
de Rivera, quien dijo que es el mejor perfil que tiene 
el PAN para competir por la gubernatura en el 2024.
Precisó que el partido sigue trabajando para ampliar 
la alianza, no sólo con partidos, donde se ha invi-
tado al PSI y MC, sino con organismos ciudadanos, 
empresarios y asociaciones civiles, para tener un 
éxito electoral en 2024, donde Rivera Pérez sigue 
siendo para el PAN el perfil más fuerte para ir por 
la gubernatura.
Rivera en su mensaje fue explícito en atender a todos 
y empezar a construir esa gran alianza que lo lance 
por el gobierno estatal.
“Somos un Gobierno de Coalición. Así llegamos y 
así hemos Gobernado, sumando las propuestas, la 
pluralidad de ideas y la buena voluntad de las Fuerzas 
Políticas que conformamos este Proyecto. 
“Los Partidos Políticos están representados en el 
Cabildo y en el Gabinete, ambos plurales y paritarios, 
en donde la capacidad y la experiencia de las Mujeres 
ha sido fundamental para el buen desempeño de esta 
administración. 
“Agradezco el respaldo y compromiso de los Dirigen-
tes Nacionales y Estatales del PAN, PRI, PRD y de 
la Dirigencia estatal de Pacto Social de Integración”. 
Mandó un mensaje a su invitado especial, el gober-
nador Barbosa: 
“El respeto y la cordialidad entre los gobiernos son 
fundamentales para que las cosas funcionen bien. 
Gobernador, hay a quienes les intriga la forma en 

la que nos llevamos, a veces con ciertos jaloneos, 
pero también de colaboración. Hemos demostrado 
con hechos que a pesar de las diferencias logramos 
hacer acuerdos por el bien de Puebla 
“Somos políticos profesionales, hemos compartido 
amistad desde hace tiempo y sabemos ponernos 
de acuerdo”, recibiendo de inmediato una respuesta 
cordial y positiva del mandatario que con un apretón 
de manos final confirmó la buena y estrecha relación 
que guardan.
Para concluir Rivera envío un mensaje político contun-
dente, en términos de que está preparado para todo:
“Le agradezco a Dios la bendición de estar aquí. Gra-
cias a todos y cada uno de ustedes por sus palabras, 
aliento, apoyo y compañía. 
“Seguiré concentrado en mi trabajo de Presidente 
Municipal, corrigiendo el rumbo de Puebla. 
“Y para quienes me preguntan acerca del futuro, les 
digo que los tiempos y las 
circunstancias cambian constantemente y las luchas 
también. Un Político debe estar preparado para los 
retos por venir, y yo soy un hombre de lucha que siem-
pre está listo para afrontar las batallas que vengan. 
“Dios y el tiempo abrirán el camino y los ciudadanos 
siempre tendrán la última palabra”. 
No hay duda que se ha preparado para esta batalla y 
en el corto plazo trabajará para consolidar una gran 
alianza, realizar un buen gobierno en la capital y de ahí a 
enfilarse a las boletas de 2024 y no para la reelección.
“Hoy en Puebla vemos un rumbo claro y un futuro 
prometedor”, remató, quien está listo para la batalla 
por el gobierno estatal. 

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Con toda la carga financiera y operativa del sector 
Salud enfocadas en el IMSS-Bienestar, los analistas 
advirtieron que esos 110 mil millones de pesos que 
se le retiraron del fideicomiso que funcionaba para 
pagar tratamientos por enfermedades catastróficas, 
seguramente se irán a la refinería Dos Bocas o al 
Tren Maya.
Pues los analistas se quedaron cortos: ya no están 
solos el tren en comento ni la refinería que sigue gene-
rando una hemorragia presupuestal sin precedentes. 
Ahora vienen las aerolíneas del Bienestar o Mexicana, 

si es que el presidente Andrés Manuel López Obra-
dor sigue con la intención de apropiarse del nombre 
comercial de la extinta empresa.
El pretexto para militarizar una aerolínea es un ritual, 
las utilidades de la empresa que será manejada por 
la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) se 
destinarán a las pensiones de los integrantes de las 
fuerzas armadas.
“Es proteger bienes de la Nación porque estamos 
haciendo obras con presupuesto público que no 
queremos de que de nuevo se privaticen como le 
llamaban, ‘se desincorporen’ por no ser, según los 
tecnócratas, empresas estratégicas”, apuntó.
La aerolínea iniciará con una burla simbólica, nueve 
aeronaves más el avión presidencial que jamás pudo 
vender. Y a lo anterior habrá que agregar el mayús-
culo paquete de litigios que carga sobre Mexicana, 
desde hace dos años.
Por supuesto, los expertos ya conocen al presidente 
y asumen que no resolverá los conflictos, sino que 
optará por comprar los derechos litigiosos, indem-
nizando gente y claro, ofreciéndoles trabajo en la 
nueva paraestatal.
Es evidente que se dará una colisión entre los paristas 
de Mexicana, los no indemnizados de Interjet y los 
militares, dada la diferencia abismal entre la cultura 
organizacional de los civiles y los uniformados, por 
lo que habrá que estar pendientes del tema.
Claramente inviable en lo financiero, la aerolínea de 
López Obrador tiene tres problemas gigantescos 
frente a sí: primero, la pesada carga económica que 
representará para el erario nacional,
Segundo, la evidente tentación por parte del crimen 
organizado para tener integrada una cadena de sumi-
nistro de toda clase de precursores para elaborar 
narcóticos, desde Guatemala hasta la Ciudad de México.
Y tercero, el que siga desfondando la estructura de 
la Sedena a un nivel tal que pierda capacidad para 
combatir a la delincuencia organizada, por andar 
armando trenes y ahora, ofreciendo vuelos subsi-
diados a destinos inextricables.
Faltan dos años. Definitivamente la imaginación ha 
quedado rotundamente rebasada.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Desde temprana hora de este lunes trabajadores de la em-
-

tan en el parque industrial “La Resurrección”, exigen clari-
dad en sus derechos laborales y renovación del sindicato.

Con pancartas y con consignas de “queremos claridad 
de nuestro sindicato”, “queremos trato digno”, más de un 
centenar de colaboradores realizaron paros a las afueras 
de la empresa donde exigieron al actual asociación gre-
mial que se vaya y deje a personas que realmente repre-
sente sus intereses y no los de la empresa.

Asimismo, denunciaron que son blanco de acoso 
laboral al interior de la empresa, por parte de mandos 
superiores y que bajo la excusa de qué son traba-

-

cumple con las prestaciones de ley, ni uniformes, por 
lo que estarán a las afueras de la empresa hasta que 
les den solución.

Cabe mencionar que, dicha empresa se dedica a la 
fabricación de equipos de aire acondicionado.

         ALMA MÉNDEZ
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Héctor Sánchez presidente 
de la CMIC pedirá permiso 
temporal para poder 
participar en a elección del 
nuevo líder del CCE
Héctor Sánchez Morales presidente de 
la Cámara Mexicana de la Industria 
de la Construcción (CMIC) capítulo 
Puebla, dio a conocer que pedirá un 
permiso temporal para ausentarse de 
sus actividades al frente de dicha res-
ponsabilidad, para poder participará 
en el proceso de elección del nuevo 
presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE). 

Recordemos que este proceso de 
renovación inicia formalmente el 14 de 
octubre, con la publicación de la con-
vocatoria de esta cúpula empresarial. 

Sánchez Morales, indicó que hasta 
el momento existen siete aspirantes a 
la titularidad de la CCE, esperará a ver 
cómo se desarrolla el proceso para de-
terminar si es posible que existan can-

resultar favorecido, apoyará al próximo 
presidente de la cámara. 

El todavía presidente de la CMIC 
destacó que, en caso de ser electo 
como nuevo representante del sector 
empresarial, la fecha en que iniciaría 
funciones prácticamente es posterior a 
la del término de su periodo como lí-
der de la cámara de la construcción en 
Puebla, de tal forma que no afectaría a 
esta cámara.

“Es una buena plataforma la que 
deja el presidente Taico y creo que 
siempre hay áreas de oportunidad, te-
nemos que ir trabajando también en el 
tema social y en el tema del sector, uni-
dos todos los empresarios en Puebla, en 

 ALMA MÉNDEZ

Empresarios le dan un 9 de 
calificación al primer año de 
gobierno de Eduardo Rivera

SEP realizó evaluación emocional y de 
conocimientos a alumnos después de pandemia

Puebla, Pue. En el marco del primer 
informe de actividades del presidente de 
Puebla capital, Eduardo Rivera Pérez, la 
iniciativa privada y la CTM, le otorgó la 

avance en la ciudad poblana, pero existen 
temas como inseguridad y parquímetros 
los que aún son temas pendientes y que 
se siguen trabajando.

En su oportunidad el ex presidente de 
la Cámara de la Industria Textil de Puebla 
y Tlaxcala (Citex), Carlos Couttolenc, dijo 
que ha habido avances en la ciudad, sin 
embargo, hay temas por tratar como la se-
guridad, pero se va avanzando.

El director de Centros Comerciales de 
Puebla (Acecop), Andrés de la Luz Espi-
nosa, se sumó al reconocimiento del tra-
bajo para la reactivación económica, pero 
resaltó que urge trabajar en el combate de 
la inseguridad”.

En tanto que el secretario general de la 
Confederación de Trabajadores de México 
(CTM), Leobardo Soto Martínez, subrayó 
que la administración municipal está avan-

aunque se puede mejorar en rubros como 
el cobro por el uso de los parquímetros, 
pues tendrá que ver en una reunión con la 
administración municipal la ampliación de 
las cuatro horas de parquímetros.

Rivera, por qué no un 10 porque todavía 
falta ver el tema de parquímetros. En la 

próxima sesión que tengamos le voy a 
manifestar de acuerdo con el estudio que 
hemos hecho con los trabajadores y la 
gente no dice que se tiene que ampliar el 
periodo de uso”.

En su opinión el presidente del Conse-
jo Coordinador Empresarial (CCE), Igna-
cio Alarcón Rodríguez Pacheco también le 

primer tercio de la administración munici-
pal se establecieron las bases para traba-

la ciudad y sus habitantes.
“Creo que bien, los números así lo de-

muestra, él ha estado abierto al sector 
empresarial y todos los temas que hemos 
venido trabajando como son la seguridad 
y la recuperación económica hemos ido 
avanzado paulatinamente (…) Creo que 

-
ientes”, acotó.

Finamente, Rubén Furlong Martínez, 
presidente de la Confederación Patronal 
de la República Mexicana (Coparmex) ca-
pitulo Puebla, consideró que el gobierno 
de Rivera Pérez, ha tenido avances en 
cuestión de mantenimiento y seguridad en 
la ciudad.  ALMA MÉNDEZ

La Secretaría de Educación Pública (SEP) 
en Puebla, dio a conocer los resultados 
de las evaluaciones de las condiciones 
pedagógicas y socioemocionales de los 
alumnos de educación obligatoria para el 
ciclo escolar 2022-2023, tras dos años de 
pandemia.

Es importante señalar que esta eva-

de lenguaje y comunicación, pensamien-
to matemático, educación socioemocional 
y educación física.

La dependencia señaló que reca-
bó información de los siguientes temas: 
“Motivación y estrategias para el aprendi-
zaje” (encuestados muestran interés por 
aprender y gustan conocer más del tema 
en las aulas) y, en cuanto a “Barreras 
para la participación y el aprendizaje” (es-
colares se sienten valorados e incluidos 
en ambientes participativos y favorables).

Al ser cuestionados en relación con el 
desarrollo de “Habilidades socioemocio-
nales”, el resultado fue que pueden esta-
blecer relaciones positivas consigo mismos 
y con los demás, comprenderse y tomar 
conciencia de sus emociones. La “Atención 
al cuerpo y la salud”, fue otro punto en 
el que mostraron conocimiento para man-
tener el equilibrio de su cuerpo en activi-
dades deportivas y juegos; con relación 

Humanista”, son capaces de cuidar de sí 
mismos, del otro y comunidad.

Una vez que se recabó dicha informa-
ción la SEP diseñará orientaciones espe-

-
moverán el diseño y el uso de recursos 
materiales y metodologías orientadas a 
reforzar, atender y consolidar los proce-
sos de aprendizaje, en cada una de las 

áreas y dimensiones evaluadas, así como 
impulsar la estructura (supervisores, ase-
sores técnicos pedagógicos y jefes de 
enseñanza) para acompañar a docentes 
frente a grupo.

El estudio completo estará publicado 
este martes 11 de octubre en la página 
https://sep.puebla.gob.mx/.

Es importante destacar que 31 esta-
dos del país diagnosticaron únicamente 

áreas de conocimiento como: lectura, 
matemáticas y educación cívica y ética, 
de dos niveles (primaria y secundaria); 
Puebla consideró también una evaluación 
del conocimiento de alumnos en campos 
formativos como: lenguaje y comunica-
ción, pensamiento matemático, educa-
ción socioemocional y educación física. 

 ALMA MÉNDEZ
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Puebla, Pue. Durante el primer informe 
del presidente municipal, Eduardo Rivera 
Pérez, reconoció que a pesar de las dife-
rencias con el gobierno del estado, el tra-
bajo en coordinación se mantiene, además 
enfatizó que, los poblanos serán quienes 

El alcalde comentó que durante su pri-
mer año, se han presentado escenarios 
que generan críticas por la relación entre 
el Ayuntamiento y la administración estatal, 

Destacó que, entre las acciones que 
se han hecho de manera conjunta, es 
el ordenamiento del centro histórico de 
Puebla, que se logró por la presencia de 
elementos de la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP).

Sumado a esto, dijo que el estado en-
tregó 50 millones de pesos, para el me-
joramiento de las vialidades en el primer 
cuadro de la ciudad.

“Hay a quienes les intriga, a veces la 
forma en que nos llevamos, a veces con 
ciertos jalones, pero también en colabo-
ración y hemos demostrado que a pesar 
de las diferencias logramos hacer acuer-
dos por el bien de Puebla, somos políticos 
profesionales, hemos compartido amistad 
de hace tiempo, y sabemos ponernos de 
acuerdo, esta relación respetuosa e ins-
titucional nos ha permitido hacer varias 
cosas, por ejemplo la coordinación per-
manente en materia de seguridad y reor-
denamiento del centro histórico, el apoyo 
de 50 millones de pesos, para obras de 
relaminación”, dijo.

Asimismo, dijo que serán los poblanos 

esto de cara a las elecciones por la guber-
natura de Puebla en el 2024.

“Los tiempos y las circunstancias cam-
bian constantemente, y las luchas tam-
bién, y que un buen político debe estar 
preparado para los retos por venir, y yo 
soy un hombre de lucha, preparado para 

Eduardo Rivera
enumeró logros en la capital 
y pidió al gobierno estatal 
mantener el apoyo al municipio
afrontar las batallas que vengan, dios y el 
tiempo abrirán el camino y ustedes los ciu-
dadanos tendrán la última palabra”, dijo.

 
Acciones de gobierno en el primer año
El alcalde destacó que, en su primer año, 
el programa Médico Contigo ha logrado la 

7 mil consultas, y el otorgamiento de más 
de 10 mil medicamentos gratuitos.

Para disminuir la ceguera por catara-
tas en personas mayores de 50 años, se 
realizaron más de 108 cirugías gratuitas, 
y se regularizaron 70 estancias infantiles.

Destacó que se hizo la reactivación del 
sistema de videovigilancia y adquisición 
de 311 nuevas patrullas y motocicletas, 
la recuperación del centro histórico, el 
otorgamiento de 950 Créditos Contigo, la 
pavimentación y relaminación de más de 
300 calles.

Sumado a esto, se instaló más de 
40 mil puntos de luz, más de 6.7 millo-
nes de metros cuadrados de manteni-
miento en camellones, parques, calles 
y Puebla obtuvo el nombramiento de la 
Capital Iberoamericana de la Cultura 
Gastronómica. 

 Acciones para 2023
El alcalde destacó que para 2023, Puebla 
será sede del Campeonato Mundial de 
Fútbol 7 con 24 selecciones de diversos 
países, se intervendrán avenidas y cruce-

ros principales de la ciudad mejorando el 
alumbrado, balizamiento, señalética, sin-
cronización de los semáforos y la poda de 
áreas verdes.

Se incrementará de 80 millones a 110 
millones de pesos el Programa de bacheo. 
Además. Antes de que termine este año, 
arrancará la relaminación en: Avenida San 
Claudio, Avenida Tecnológico, 14, 16 y 18 
Oriente, Avenida Rosales, 5 B sur (equi-
valen a 136 calles más) se duplicarán los 
recursos de “Construyendo Contigo”, con 
una inversión de 100 millones de pesos 
para hacer 150 calles más.

Señaló que continuará la Política de 
Salud Mental y la Estrategia Municipal 
contra las adicciones, 400 operaciones en 
la segunda fase de la Campaña de Cirugía 
de Cataratas, se incrementará la Red de 
Videovigilancia y se instalarán arcos de 
seguridad con más de 100 millones de 
pesos, y se cerrará este año con 380 po-
licías graduados y en 2023 será 200 po-
licías más.

 Hay buena coordinación
Miguel Barbosa, gobernador de Puebla, 
destacó la amistad y la buena coordina-
ción con el gobierno municipal de Puebla 
encabezado por Eduardo Rivera.

Celebró los diferentes estilos de go-
bernar “porque creo en la democracia” y 
“me da gusto que Eduardo Rivera gobier-
ne en el municipio”.

Radiografía en un año de trabajo 
En conjunto con gobierno estatal:

  Coordinación permanente en materia 
de Seguridad

  Se han realizado operativos para 
mantener el orden en el Centro Histórico

  Apoyo de 50 Millones de pesos, 
el pasado noviembre, para obras de 
relaminación

  Trabajo conjunto para resolver la 
prestación del servicio de agua potable 
en Puebla y Área Metropolitana

 Principales Acciones:
  Más y mejores policías
  Reactivación del sistema de video-
vigilancia y adquisición de 311 nuevas 
Patrullas y Motocicletas

  Recuperación del Centro Histórico, 
hoy, es un espacio ordenado y limpio

  950 Créditos Contigo
  Pavimentación y Relaminación de 
más de 300 calles

  Más de 40 mil puntos de luz
 Más de 6.7 millones de metros cua-
drados de mantenimiento en camellones, 
parques y calles

 Médico Contigo es un Programa que 
llegó para quedarse

  70 Estancias Infantiles en funcio-
namiento

 Puebla obtuvo el nombramiento de 
la Capital Iberoamericana de la Cultura 
Gastronómica
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ALEJANDRO 
ARMENTA LE DIO UN 
5 AL TRABAJO DE 
LALO RIVERA, “SOY 
GENEROSO”, DIJO
Puebla, Pue. El presidente del 
Congreso local, Sergio Salomón 
Céspedes Peregrina y el senador 
Alejandro Armenta Mier, ambos mili-
tantes de Morena, manifestaron que 
la crítica que hacen al primer año 
de gobierno del alcalde emanado 
del PAN, Eduardo Rivera Pérez no se 
debe politizar.

Y es que, mientras Céspedes 
Peregrina reconoció que, así como 
avances también en la ciudad, tam-
bién hay grandes pendientes, Armenta 

un 5 los trabajos de la administración 
panista.

De los dos morenistas, Alejandro 
Armenta, quien reiteró que tiene una 
aspiración natural para contender en 
los comicios del 2024, fue quien tuvo 
a bien aclarar que los señalamientos 
que hace contra la administración pa-
nista de Rivera Pérez, no es un asunto 
“personal”.

Lamentó que, aún teniendo re-
cursos públicos, Puebla capital está 
abandonada, se ve en calles sin pavi-
mentar, así lo expuso a unos minutos 
del 1er Informe de labores del alcalde 
de la capital, Eduardo Rivera Pérez.

Por separado, Sergio Salomón 
Céspedes Peregrina, quien también 
ha dejado ver su interés de competir 
en la elección del 2024, precisó que 
sin duda “hay avances” pero eso no 
implica que se deje de señalar los 
grandes pendientes que se tienen por 
parte de la administración panista, 
como la falta de infraestructura y se-
guridad.

“Queremos no regatear el recono-
cimiento a las cosas buenas que ha 
hecho, pero tampoco dejar de pun-
tualizar aquellos pendientes que se 
tienen. No lo hacemos en un tema 
de crítica, sino de poder señalar, y si 
está en nuestras manos, abonar, esto 
no tiene nada que ver con lo político”, 
dijo.  AURELIA NAVARRO

EDUARDO RIVERA, 
LO MEJOR QUE TIENE 
EL PAN POR LA 
GUBERNATURA EN 2024
Puebla, Pue. Eduardo Rivera Pérez es 

competir por la gubernatura en el 
2024, reiteró la dirigente estatal de 
este partido, Augusta Díaz de Rivera 
al acudir al 1er Informe de Labores 
del alcalde de la capital.

Bajo esta dinámica, destacó que el 
partido sigue trabajando para ampliar 
la alianza, no sólo con partidos políti-
cos donde se ha invitado al PSI y MC, 
sino con organismos ciudadanos, em-
presarios y asociaciones civiles, para 
tener un éxito electoral en el 2024, 
donde Rivera Pérez sigue siendo para 

la gubernatura.
La panista acudió este día, al 1er 

Informe de Labores de Eduardo Rivera 
a quien reconoció el esfuerzo que ha 
hecho estos primeros meses de trabajo 
para recomponer a la ciudad que le de-
jaron con muchos rezagos. “El cuerpo 
edilicio está trabajando muy bien. Él es 

encabezar el esfuerzo del Partido Acción 
Nacional para la gubernatura”.

Díaz de Rivera sostuvo que al 
haber tenido ella la oportunidad de 
haber sido regidora de oposición en 
la administración de la morenista 
Claudia Rivera Vivanco, ahora puede 
atestiguar como antes se descuidó a 
la ciudad, ahora con Lalo se ven las 
primeras mejoras.  AURELIA NAVARRO

EDUARDO RIVERA ES EL QUE TIENE 
MÁS POSIBILIDADES DE SER NUESTRO 
CANDIDATO: JESÚS ZAMBRANO

 Reconocimiento al personal en 
momentos de riesgo

 De Seguridad y Protección Civil
  Bomberos y Cruz Roja Mexicana
 Ejercito Nacional y a Protección Civil 
del Estado

  Servicios Públicos y del Organismo 
Operador del Servicio de Limpia

Acciones para Corregir el Rumbo
  Escudo Puebla
  Impulsa Puebla
 Ciudad de 10
 Contigo Mujer
  Médico Contigo
 Estancias Infantiles

 Para 2023:
  Puebla será sede del Campeonanto 
Mundial de Fútbol 7 con 24 selecciones 
de diversos países

 Se intervendrán avenidas y cruceros 
principales de la ciudad mejorando el 
alumbrado, balizamiento, señalética, 
sincronización de los semáforos y la 
poda de áreas verdes.

  Incrementará de 80 millones a 110 
millones de pesos el Programa de bacheo

  Antes de que termine este año, arran-
cará la relaminación en: Avenida San 
Claudio, Avenida Tecnológico, 14, 16 
y 18 Oriente, Avenida Rosales, 5 B sur 
(equivalen a 136 calles más)

 Se duplicarán los recursos de “Cons-
truyendo Contigo”, con una inversión 
de 100 millones de pesos para hacer 
150 calles más

 Continuará la Política de Salud Mental 
y la Estrategia Municipal contra las 
adicciones.

  400 operaciones en la segunda fase 
de la Campaña de Cirugía de Cataratas

 Se incrementará la Red de Videovigi-

lancia y se instalarán arcos de seguridad 
con más de 100 millones de pesos

 Se cerrará este año con 380 poli-
cías graduados y en 2023 será 200 
policías más

 Se lanzará la plataforma de seguri-
dad “Alerta Contigo” para mejorar la 
respuesta y atención a emergencias

  Se reforzará la coordinación con 
Comités Vecinales y la policía municipal 
para prevenir el delito

  Realizar trámites para abrir un negocio 
ahora es más fácil, los 25 principales 
trámites se pueden realizar desde una 
Ventanilla Digital, convirtiendo a Puebla 
en el Municipio líder en la materia en 
México y América Latina

  Se ampliará a 3 mil el número de 
Créditos Contigo con una bolsa de 75 
millones de pesos

A través de la Comisión Permanente se 
han logrado proyectos como

  Becas para hijas e hijos de Policías
 Programa “Amigo Policía”
  La donación de un auto para el “Pro-
grama Médico Contigo”

  La Primera Carrera de la Juventud
  Para el siguiente año: se lanzará la 
campaña de valores junto con la CIRT, 
el Diplomado de Liderazgo para Policías 
y Comités de Participación Ciudadana 
y se impulsarán nuevos Proyectos para 
la Cultura de la Paz

  Ser actor y no mero espectador, 
participar e involucrarse

 Corregir es resolver, rectificar y 
cambiar para mejorar

 Rumbo representa dirección, sentido, 
motivación y nuestro gran destino

 SILVINO CUATE

El presidente nacional del PRD, Jesús 
Zambrano reconoció que Eduardo 
Rivera Pérez tiene amplias posibilidades 
de ser el candidato en común para la 
gubernatura en la elección del 2024, si 
la alianza Va Por Puebla se logra mante-
ner e incluso ampliar. 

Este lunes, Zambrano acudió al 1er 
Informe de Labores de Eduardo Rivera, 
previó a escuchar su mensaje, el perre-
dista reconoció que el alcalde tiene la 
simpatía de varios partidos y de quie-
nes están fuera de estos, aun cuando 
se pudiera considerar que la “coyuntura 
electoral está tierna” en cuanto al ca-

De la alianza local y nacional, sos-

tuvo que nada se ha escrito, se sigue 
trabajando en lograr acuerdos ya que 
lo óptimo es tener una alianza amplia, 
donde se sumen más partidos al esfuer-
zo del PRI, PAN y PRD, así como aque-
llos grupos civiles-empresariales.

Enfatizó que en caso de darse la 
alianza original o si se logra ampliar, 
esta se tendrá que dar sobre “nuevas 

-
do Va Por México, no servirían para el 
2024.

“Se tiene que caminar sobre nuevas 
bases, las otras ya no funcionan, ahora 
los acuerdos tendrían que ser en común 
acuerdo con otros actores que se su-
men”, citó.  AURELIA NAVARRO
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DEL 11 AL 13 DE 
OCTUBRE VACUNACIÓN 
PEDIÁTRICA CONTRA EL 
COVID EN 38 MUNICIPIOS
Puebla, Pue. Del 11 al 13 de octubre ha-
brá jornadas de vacunación pediátrica 
contra covid-19 en 38 municipios, según 
lo informó el secretario de Salud, José 
Antonio Martínez García.

El funcionario explicó que se aplica-
rán segundas dosis de 5 a 11 años, al 
igual que segundas dosis para el grupo 
de 12 a 17 años, que se vacunaron del 2 
de agosto al 25. Entre las demarcaciones 
que se contemplan con Acajete, Amozoc, 
Cuautinchán, Los Reyes de Juárez, Palmar 
de Bravo, ente otros.

En relación a los contagios Covid-19, 

35 casos positivos, y sin ningún deceso.
La dependencia estatal desglosó por 

día los casos:
Viernes:    9
Sábado:    14
Domingo:    12

Comentó que en todo el Estado hay 146 
casos activos, distribuidos en 17 munici-
pios, de éstos sólo 4 están hospitalizados, 
ninguno grave.

En cuanto a las cifras totales desde 
que comenzó la pandemia de Coronavirus 
en el estado de Puebla, José Antonio 
Martínez, señaló que hay 187 mil 228 
casos positivos acumulados y 17 mil 245 
poblanos muertos.  SILVINO CUATE

No hay ningun detenido ni 
imputado por el asesinato 
de Esmeralda Gallardo

LOS NORMALISTAS DE TETELES DICEN COSAS QUE 
NO SON CIERTAS, VIOLENTAN TODO: BARBOSA

El biciestacionamiento 
en Margaritas estará 
listo en 2023
Puebla, Pue. A mediados del 2023 se 
tiene previsto que concluya el proyecto del 
biciestacionamiento que se instalará en la 
terminal del Sistema RUTA Margaritas, con 
recursos de la Agencia Francesa de Desarrollo, 
según lo informó Rubí Vázquez Cruz, 
subsecretaria de Movilidad del Ayuntamiento 
de Puebla.La funcionaria municipal comentó 
que el gobierno de la ciudad ha tenido vistas 
de los representantes de la Agencia Francesa 
de Desarrollo, para revisar el proyecto, en 
conjunto con la administración estatal.
“Lo logremos recuperar, ya tenemos el visto 
bueno por la agencia de desarrollo, en este 
caso ya nos harán un siguiente desembolso, 
para terminar con el proceso de licitación”, dijo.
Reiteró que el gobierno de José Antonio Gali, 
fue el que tuvo la idea de este proyecto y lo 
concursó en la Agencia Francesa de Desarrollo 
para acceder a esos recursos que ganó el 
Ayuntamiento de Puebla.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Tras la detención de 
Guillermo N. presuntamente relacionado 
con el homicidio de la activista Esmeralda 
Gallardo, el gobernador Miguel Barbosa 

el crimen, además de que se le encontra-
ron sustancias, aparentemente drogas y 
un arma, por ello fue arrestado.

El gobernador Miguel Barbosa Huerta 
-

na, cuando la Fiscalía General del Estado 
de Puebla (FGE), y la Secretaría de 
Seguridad Pública realizaron un cateo en 
su vivienda, donde se detectó aparente 
droga y un arma, que no se pudo acredi-
tar su legalidad.

“Hasta donde yo tengo información no 

se le ha imputado a ningún detenido la 
presunta responsabilidad del homicidio 
de la señora Esmeralda, de la madre bus-
cadora, a ninguno de los detenidos, eso 
ha sido especulación, se llevaron a cabo 
catetos, por orden judicial y hubo deten-
ción de personas, por encontrarles al pa-
recer, sustancias prohibidas, pero nadie 
de ellos tiene imputación”

Barbosa Huerta aseguró que, hasta 
ahora no se ha dictado una sentencia 
contra el presunto responsable del ase-
sinato de la madre buscadora, Esmeralda 
Gallardo, ya que las indagatorias se conti-
núan realizando.

“Vamos a ver cómo evolucionan las 
cosas, le corresponde a la Fiscalía y está 

Cabe mencionar que, tras este hecho, 
vecinos de Villa Frontera bloquean el paso 
vehicular en la 102 Poniente por la de-
tención de Guillermo N. presuntamente 
relacionado con el homicidio.

En este reclamo, estuvo el hijo del 
hombre detenido por la Fiscalía General 
del Estado de Puebla (FGE), como uno de 
los probables homicidas, quien aseguró 
que todos es mentira.

Cabe recordar que, por parte del de-
fensor de Guillermo N., asegura que la 
FGE está tratando de inventar delitos para 
así resolver el asesino de la madre busca-
dora, asegurando que la ahora occisa era 
gran amiga de su cliente.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Tras la manifestación 
realizada el viernes pasado por un grupo 
de alumnas de la Escuela Normal Rural 
“Carmen Serdán”, el gobernador Miguel 
Barbosa Huerta aseguró que su adminis-
tración está abierta al diálogo, sin em-
bargo, por parte de las estudiantes hay 
negativas, y existen represalias en contra 
de aquellas compañeras que deciden no 
ser parte de las protestas.

Barbosa Huerta aseguró que, desde el 
inicio de su administración se ha brindado 
atención a los reclamos de las estudian-
tes, sin embargo, en reiteradas ocasiones 
se han negado a aceptar las propuestas, 
para las mejoras del plantel.

Reiteró que, el subsecretario de 
Educación Superior, Luciano Concheiro 
y al director de Normales Rurales, Mario 
Chávez son, quienes motivan a las es-
tudiantes de la Escuela Normal Rural 
“Carmen Serdán”, de Teteles de Ávila 

-
tado. 

“No sé qué decir, permanentemente 

dicen cosas que no son ciertas, perma-
nente violentan todo, si, todo, están es-
timuladas por subsecretario de educación 
superior, y por el director de Normales 
Rurales, ellos son los que la estimulan, 
por eso no hay forma de resolver las co-
sas, hay diálogo aquí en Puebla que se ha 
reunido y espero que se resuelvan bien 
las cosas, promovemos apoyamos. Ahora 

dicen que quieren privatizar”, dijo.
Asimismo, dijo que hay cobros de has-

ta mil 500 pesos por uniformes, castigos 
corporales a sus compañeras, exigencia 
de recursos y amenazas a directivos es-
tán entre 44 abusos e irregularidades que 
el gobierno estatal atribuyó al Consejo es-
tudiantil de la Normal de Teteles. 

         SILVINO CUATE
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EN 2023 REPARTIRÁN 
RECURSOS DE CUENTAS 
CONGELADAS A 
ESTADOS Y MUNICIPIOS
Puebla, Pue. El senador por Morena, 

para enero del 2023, 17 mil millones de 
pesos provenientes de cuentas congela-
das, el 50 por ciento será repartido en-
tre Estados y Municipios, el 50 por ciento 
restante para la Guardia Nacional (GN), 
ambos para ser utilizados en materia de 
seguridad pública.

-

comicios del 2024, y varias autoridades 
-

estos sean utilizados en otros aspectos 

-

-
cio de gasto en materia de seguridad de 

Bajo este contexto, Alejandro Armenta 
-
-

petan la investidura del gobernador. No 
podemos disponer de los recursos públi-

-

el 2023 será de 8.3 billones de pesos, el 
cual será utilizado por los municipios en as-

-
cipios poblanos a replicar el actuar del go-
bernador Luis Miguel Barbosa Huerta en 

entre estados como Veracruz y Puebla, 

seguridad.
-

Guardia Nacional apoye en tareas de com-

Fuerzas Armadas en tareas de seguridad 

-
tuya a la Policía Municipal y Estatal.

Por lo anterior, el senador de Morena 

pesos de cuentas congeladas, el 50 por 
ciento podría destinarse a la Guardia 
Nacional, y el otro 50 por ciento para es-
tados y municipios en materia de seguri-

-

Nacional.  AURELIA NAVARRO

CDH revisará posibles omisiones 
por parte de la Fiscalía en el 
caso de madre buscadora

del Estado (FGE) tiene 15 días para res-

-
da en Villa Frontera.

está relacionada con la carpeta de inves-

respecto.      

-

Vecino detenido es chivo expiatorio 
de la autoridad: Aranda

-

-

-
volucrado en el asesinato de Esmeralda.

a la postura de los propios vecinos de 
-

do utilizado por las autoridades como un 

este vecino.

a los posibles responsables en Fiscalía, 
-

-

 AURELIA NAVARRO

Ante ciclón tropical “Julia”, Puebla registrará 
lluvias fuertes hasta por cuatro días: SEGOB

Dicho fenómeno interactuará 
con un canal de baja presión 
ubicado en la península de 
Yucatán

-

Nacional, pronostica lluvias puntuales 
torrenciales para las zonas de las sierras 

-
trales entre la madrugada de este martes 

durante la madrugada de este martes y 

-

agua oscilaría entre los 150 a 250 milí-
metros.

Las lluvias podrían originar un incre-

mento en los niveles de ríos y arroyos, así 
como posibles deslaves e inundaciones en 

-

-
miento emitido por las autoridades.

-

-

oportuna, puedan prever y mitigar desas-
tres mayores.  REDACCIÓN
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interacciones: 
JUGUETES PARA 
DIVERTIRSE EN 
PAREJA
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nan tanto para ano como vulva, y 
pueden ser los dildos o “el conejito”. 

Además, están los juguetes exter-
nos, que pueden utilizarse para esti-
mular los pezones, el clítoris o para 
masajear otras partes erógenas del 
cuerpo. También están los plugs que 
son juguetes para el ano. 

Riestra recomienda a las parejas 
que antes de comprar un juguete 
sexual revisen las especificaciones 
y si está diseñado para la parte del 
cuerpo donde lo quieran usar. Por 
ejemplo, “si un juguete no está di-
señado para el ano como las varitas 
vibradoras, no se recomienda que se 
usen porque los podemos perder en 
el orificio”, explica.

Llevar a cabo este proyecto sexual 
en pareja parte de dos etapas: prime-
ro, ir a comprar el juguete, seleccio-
nar cuál quieren, si es de vibración, 
penetración o anal y acompañarlo, 
siempre, de un lubricante. 

La experta aconseja usar uno a 
base de agua, porque esos son a los 
que se les puede poner condón y no 
se rompen. Es importante informar-
se sobre cada juguete que decidan 
usar y conocer cuáles son los cuida-
dos que necesita para, así, estar lis-
tos y comenzar a experimentar.

ENTRE LOS BENEFICIOS DE INICIAR 
una vida sexual en pareja con jugue-
tes sexuales está la novedad. Si las 

juguetes sexuales a 

“Los juguetes pueden ser muy 
amenazantes para la masculinidad, 
por eso hay que desmentir la idea 
de que están reemplazando lo que 
puede hacer la pareja”.

Especial: 
Sexo sin reservas

relaciones se mantienen monótonas 
y pasa todo el tiempo de la misma 
manera, donde las relaciones sexua-
les son con la misma posición, a la 
misma hora, los mismos días de la 
semana y casi con la misma duración, 
dejará de ser placentero.

La psicóloga y educadora sexual 
explica que “la adaptación” hace que 
se vaya lo novedoso. Los seres huma-
nos tienen la cualidad de adaptarse 
fácilmente a las situaciones, y en las 
relaciones sexuales esa cotidianidad 
hace que dejen de maravillarse. 

Entonces “piensen que los jugue-
tes sexuales son una extensión de 

potenciar el placer que las parejas 
pueden tener en la relación. No va a 
llegar así nada más”. 

De esta manera, los juguetes se-
xuales no vienen a ‘mantener viva la 
llama de la pasión’ como suele rela-
cionárseles. Más bien, es un intento 
de mantener una vida sexual placen-
tera y novedosa, ya sea en pareja o 
con el autoplacer.

“Piensen que no necesitan utilizar 
el juguete a su máxima funcionali-
dad, si es la primera vez pueden em-
pezar poquito a poquito”.

Sin embargo, si en pareja se deci-
de no usar juguetes sexuales, la edu-
cadora sexual Bianca Laureano reco-
mienda la creatividad en los juegos 
sensuales. Por ejemplo, usar cosas 
suaves como una pluma o hacer que 
su pareja les escriba en el cuerpo 
con maquillaje, pintura o comida.

“Se trata de ser creativo y utilizar 
lo que tienes a tu disposición de di-
ferentes maneras”, aconseja. FO
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7 calcinados tras 
impactar tráiler a Jetta 
en la Sierra Norte
Huauchinango, Pue. Siete personas fallecieron, 
entre estas un menor de edad, al sufrir un 
aparatoso accidente cuando circulaban a bordo 
de su vehículo, el cual fue impactado por un 
tráiler que transportaba aproximadamente treinta 
toneladas de verduras. Tras el impacto ambas 
unidades se incendiaron dos unidades, también 
perdió la vida el conductor de la pesada unidad.El 
aparatoso incidente ocurrió en el tramo carretero 
de la autopista México-Tuxpan, del tramo 
Tejocotal, Nuevo Necaxa, sobre el Km. 138+ 
400, con dirección al Puerto de Tuxpan, cuando 
el tractocamión marca Kenworth, acoplado a 
una  caja seca con placas de circulación 42- 
AM-9L, del servicio de carga, que  transportaba 
aproximadamente treinta toneladas de verdura 
presentó una falla en el sistema de frenos, 
provocando que las balatas se incendiaran. En 
ese momento el conductor perdió  el control de la 
pesada unidad, impactando a un vehículo marca 
Volkswagen tipo Jetta, con placas de circulación 
XWH-15- 34 del Estado de Tlaxcala en donde 
viajaban seis integrantes de una  familia, entre 
ellas un menor de edad, todos perdieron  la vida 
al incendiarse la unidad, el conductor del tráiler 
también. El accidente provocó la movilización 
de Bomberos de Huauchinango y de Xicotepec, 
así como de Protección Civil y personal de Radio 
Brigada Nacional de Ayuda, que lucharon por 
varias horas para sofocar el fuego que consumió 
en su totalidad a las dos unidades y del rescate 
de los siete cadáveres. Por este situación la 
autopista México-Tuxpan, permaneció cerrada 
por aproximadamente nueve horas por el 
levantamiento de los siete cuerpos que fueron 

donde permanecen en calidad de desconocidos, 
así como para el retiro de las dos unidades 
siniestradas. De acuerdo al número de placas del 
vehículo Volkswagen Jetta, en donde perdiera la 
vida la familia que viajaba en ese, podría ser del 
Estado de Tlaxcala.  ADÁN GONZÁLEZ

ACTIVAN ALERTA AMBER PARA ENCONTRAR AL 
PEQUEÑO SANTIAGO DESAPARECIDO EN IZÚCAR

Testigos refieren haberlo visto 
el día de hoy en el barrio de 
San Martín Huaquechula

La desaparición del pequeño Santiago 
López Conde de 11 años de edad, 
ha creado fuerte hermetismo y ten-
sión entre la población de Izúcar de 
Matamoros, esto después de no re-
gresar a su casa ubicada en la colonia 
Santa Cruz Tecoxco, tras haber ido a la 

de octubre.
Pero fue hasta la mañana de este 

domingo 9 de octubre, que se activó la 
Alerta Amber minutos después de que 
la familia presentara la denuncia, don-
de ya se ha iniciado con un operativo 

OTROS DATOS DE LA 
INVESTIGACIÓN
De acuerdo a información que ha lle-
gado a la redacción de este medio di-
gital de manera anónima, refieren que 

-
contraba en la casa de un compañero 
de escuela, donde se quedó a pasar la 
noche.

Información, que en su momento 

su compañero de escuela, luego de que 
esta viera esta mañana en redes socia-

Es importante mencionar que el me-
-

do bajo reguardo, tras la muerte de su 
madre.

LO QUE TRASCIENDE
Lo último que se dio a conocer a este 

Huaquechula, por elementos de la 

Momento en que los efectivos inten-
taron abordarlo, pero éste corrió para 
no ser detenido y hasta el momento no 
se sabe a dónde ni con quién pudie-
ra estar, por lo que se continúa con su 
búsqueda.

Por ello en caso de contar con al-
guna información útil para su localiza-
ción, piden puedan comunicarse a los 
siguientes números 22 22 14 64 05, 23 

 ADÁN GONZÁLEZ
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AL SOFOCAR LA 
LLAMAS EN LA 
VIVIENDA BOMBEROS 
DESCUBRIERON TRES 
CUERPOS Y AL PERRO

Cuautlancingo, Pue. Fueron tres muer-
tos el saldo final de un incendio en una 
vivienda en Cuautlancingo. Las tres 

Fue en la madrugada de este lunes 

cuando el fuego consumió la casa don-

con ellos y también perdió la vida.
Los hechos sucedieron en el centro 

un perro también murió en el lugar.
Ha trascendido que en el lugar se 

alcohólicas, sin embargo aún se desco-
nocen las causas por las cuales inició 
el fuego.

Al lugar acudieron bomberos del 

estado y personal de Protección Civil 
de Cuautlancingo sin embargo no fue 

llamas para poder salvar a las personas 
y al perro que se encontraban adentro.

Cuando por fin fue controlado el 
siniestro las autoridades encontraron 

Al lugar llegaron elementos de la 

de Semefo para el levantamiento de los 
cuerpos. 

            REDACCIÓN
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Carroll envía su primer embarque de 
Carne de Cerdo “Altosano” a Vietnam
Granjas Carroll de México (GCM) envió 
su primer embarque de carne de cer-
do rumbo a Vietnam, desde su Planta 
Procesadora de Carne de Cerdo (PPCC), 
tipo TIF, con lo que la empresa porcíco-
la amplía su mercado mundial.

Se trata de un primer envío con 22 
mil kilogramos de diferentes productos 
de cerdo de la marca de Granjas Carroll 
denominada “ALTOSANO”.

Dicho embarque cumple con todas 
las normas sanitarias y de inocuidad 
animal, tanto en México por parte del 
Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad 
y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) 
así como en el país destino.

Así, Granjas Carroll de México envía 
sus productos de carne de cerdo “Cal-
idad Suprema” a los mercados de los 
Estados Unidos, Canadá, Japón, Corea 
del Sur y, ahora, a Vietnam.

 REDACCIÓN

SE TRATA DE UN PRIMER ENVÍO CON 22 MIL KILOGRAMOS DE DIFERENTES PRODUCTOS DE CERDO DE LA MARCA DE GRANJAS CARROLL DENOMINADA “ALTOSANO”. FOTO: 

ATACAN A BALAZOS A PADRE E HIJO 
EN TEHUACÁN; EL MENOR SOBREVIVIÓ

Esta mañana de lunes fueron 
baleados padre e hijo en la 
puerta de su casa

Tehuacán, Pue. Esta mañana de lunes 
fueron baleados padre e hijo en la puerta 
de su casa, ubicada en la colonia Benito 
Juárez.

En el ataque directo el adulto murió en 
el lugar de los hechos.

El menor de edad, de 15 años, fue 
trasladado de gravedad a un hospital de 
Tehuacán para su atención.

Los hechos ocurrieron la mañana de 
lunes sobre bulevar Héroe de Nacozari 
esquina con 13 Poniente, lugar a don-
de arribaron elementos de la Policía 
Municipal, paramédicos y peritos de la 
Fiscalía de Puebla, estos últimos para 
realizar las primeras indagatorias de este 
ataque.  REDACCIÓN

Así te asaltan en la México-Puebla
Los automovilistas señalan que 
pese a las denuncias los atracos 
siguen ocurriendo a todas 
horas del día, hecho que hace 
de esta autopista una zona muy 
peligrosa

San Salvador El Verde, Pue. 
Automovilistas que circulan por la au-
topista México-Puebla, denunciaron la 

-
ximadamente 30 centímetros los cuales 
sirven para ponchar las llantas de los 
vehículos.

Pese a ello había denuncias de que 
los delincuentes arrojaban piedras para 
atracar a quienes por ahí circulan, pese 
a las denuncias los atracos continúan.

Cabe recordar que en el mes pasado 

al menos tres choferes del transporte 
de carga fueron baleados en intentos 
de asalto.

En la denuncia acompañada de foto-
grafías, los automovilistas señal que los 
tramos más complicados se ubican en 
los kilómetros 84 y 85 en San Lucas El 
Grande, junta auxiliar de San Salvador 
El Verde, donde los delincuentes colo-
can estos artefactos, además de que 
arrojan piedras a los vehículos para po-
der asaltarlos.

Los automovilistas señalan que pese 
a las denuncias los atracos siguen ocu-
rriendo a todas horas del día, hecho que 
hace de esta autopista una zona muy 
peligrosa.

Por lo anterior exigen a la Guardia 
Nacional se realicen operativos perma-
nentes y no sólo cuando ocurren hechos 
ilícitos.  CAROLINA GALINDO
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El hackeo de archivos de la 
Secretaría de la Defensa Nacional 
(Sedena) hecho por el grupo de 
hacktivistas Guacamaya ha re-

velado que la FGR investiga una posible 
protección de integrantes del Ejército 

que la Guardia Nacional tiene vínculos 
-

narcotienditas cerca de escuelas y esta-
ciones de policías.

¿PROTECCIÓN MILITAR 
A OVIDIO GUZMÁN?
El periódico Excélsior publicó que el 

posible escudo protector de integran-

(FGR) no ha dejado de investigar los 
hechos con líneas de investigación so-

obtenidas en correos electrónicos de 
la Sedena por el grupo de hacktivistas 
Guacamaya.

INVOLUCRAN A LA GUARDIA 
NACIONAL CON EL CJNG

-

libre de migrantes centroamericanos 

por el Cartel Jalisco Nueva Generación 
(CJNG).

-
cia militar señala que los integrantes de 
la Guardia Nacional se coordinan con 
tres miembros del CJNG que controlan 

-
-

mentados previo a una clave que estos 
-

lee en los documentos hackeados por 
Guacamaya.

-
mentos y patrullas de la Guardia 
Nacional son las escoltas de las pipas 
que transportan el combustible robado 

-
coleros.

EL 76% DE PASTILLAS DE 
FENTANILO QUE VAN A EU 
SALE DE SINALOA  

Universal publica que la mayoría de 
pastillas de la droga fentanilo que lle-

-

aeropuertos de Sinaloa.

por Guacamaya también dan un pano-
rama de las principales rutas aéreas y 

EN CDMX OPERAN NARCOTIEN- 
DITAS CERCA DE ESCUELA 

-

operan narcotienditas ubicadas a solo 
unos cuantos metros de escuelas y de 
estaciones de policías.

-

narcotienditas establecidas.
Aunque la Colonia Centro es la que 

casi una por cada escuela; le siguen 
otras cinco de la misma demarcación 

operación por cada dos planteles esco-
lares.

Sedena Leaks: 
FGR indaga posible 
círculo militar que 
protegió a Ovidio 

Guzmán
SEGÚN LAS FILTRACIONES, EN EL CASO DE VERACRUZ, 

LA INTELIGENCIA MILITAR SEÑALA QUE LOS 
INTEGRANTES DE LA GUARDIA NACIONAL SE COORDINAN 

CON TRES MIEMBROS DEL CJNG QUE CONTROLAN EL 
TRÁFICO DE MIGRANTES EN EL SUR DEL PAÍS.

REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / CUARTOSCURO
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La Fiscalía General de La Fiscalía General de 
la República (FGR) no la República (FGR) no 

ha dejado de investigar ha dejado de investigar 
los hechos con líneas los hechos con líneas 
de investigación sobre de investigación sobre 
la posible participación la posible participación 

de militares, según de militares, según 
revelan comunicaciones revelan comunicaciones 

oficiales obtenidas en oficiales obtenidas en 
correos electrónicos correos electrónicos 
de la Sedena por el de la Sedena por el 

grupo de hacktivistas grupo de hacktivistas 
Guacamaya.Guacamaya.




